



Darwin Ceccato (c) del MPS, se lució en el encuentro contra Unión 25. Realizó 3 goles.

MPS se impuso 5-0 a Unión 25 en el II Torneo Copa Espol

Este fin de semana comienza la etapa de eliminatorias

REDACCIÓN GUAYAQUIL



Las barras estuvieron eufóricas al fin de semana, que se jugó la jornada 30 y 31 del Torneo de la Copa Espol.

Los padres de familia y familiares de los pequeños jugadores acompañados de diferentes instrumentos para alejar a sus favoritos, vivieron con gran intensidad las jornadas deportivas infantiles/juveniles.

El sábado los navales abrieron el marcador del día. El Liceo Naval con las anotaciones de Jean Sopo y Joso Verduga, vencieron a Steiner por 2-0.

Luego en la cancha 1, Príncipe de la Paz realizó 4 partidos en las categorías 11, 12 y 13 años, en los que desarrollaron muy buenas estrategias de juego.

En la Sub-8, la escuela de fútbol Alfar Moreno goleó 4-1 a los Diablitos Rojos. Víctor Pue-

da (1), Alex Tello (1), Alfredo Mena (2) fueron los goleadores que se destacaron en el encuentro. Descontó por los Diablitos, Kevin Reyna.

Los jóvenes de MPS, en la categoría 13 años, hicieron excepcionales jugadas que terminaron en goles contra Unión 25.

La velocidad de Darwin Ceccato del MPS fue impresionante, esquivó a la defensa rival en varias ocasiones, para rematar en el arco 3 goles. El encuentro terminó 5-0. Los delanteros Víctor Macías y Ivánmar Plata cumplieron el marcador.

Las damas también sobresiguieron. En la Sub-15, las campeonas del año anterior, 28 de Mayo se impusieron 4-1 ante Nuevo Mundo. Los goles los realizaron Katherine Ortiz (3) y Génesis Chévez. Por Nuevo Mundo anotó Carla Noboa.

Este fin de semana se jugarán los partidos clasificatorios. Las finales del torneo se realizarán entre el 29 y el 30 de octubre.

El Primer Campeonato Nacional Universitario y Politécnico de Fútbol fue inaugurado ayer en la Espol

Los docentes viven su fiesta deportiva

Esta vez la reunión no era para impartir sus conocimientos, ni mucho menos para compartir con el estudiantado.

Más de 80 profesores universitarios se dieron cita ayer en el campus Gustavo Galindo de la Espol para ser parte del Primer Campeonato Nacional Universitario y Politécnico de Fútbol.

En un ambiente lleno de camaradería y comfraternidad, los profesionales iniciaron su fiesta con el desfile característico de una inauguración deportiva.

Dejando de lado sus colertas y trajes selectos, los docentes lucieron la vestimenta típica para la ocasión. Shirts, camisetas, polines y los infaltables estoperoles, fueron la indumentaria que llevaron a las canchas políticamente y que los acompañaría mientras dure el campeonato.

Pedagogos de la Universidad de Guayaquil, Universidad Agraria del Ecuador, Escuela Superior Politécnica del Liceal (Espol) y la Universidad Tecnológica Equinoccial (UTE) forman parte de este certamen, el cual se realizará hasta el sábado 15.

Aunque no conservan la misma talla de un futbolista profesional, ellos están conscientes de que este torneo es muy significativo, pues lo importante es compartir un rato alegre y dis-



Hoy continuarán los partidos del Primer Campeonato Nacional de Profesores Universitarios.

frutar del compañerismo.

Así lo demostró el encuentro preliminar disputado entre la Universidad Agraria y la Universidad Agraria. Partido matizado por la camaradería y el gran ambiente de amistad.

El resultado no era lo importante. Y aunque al final la Universidad de Guayaquil se impuso 2-0, con goles de Adrián Cár-

cedo y Jorge Cusme, ante la Universidad Agraria del Ecuador; el penal errado por Jacobo Bucaram, a favor del equipo aguarde, se convirtió en la excusa perfecta para las bromas entre los presentes.

El segundo partido entre Espol y la UTE, también estuvo caracterizado por la algarabía entre los docentes.

Y aunque al final la UTE consiguió la victoria 1-0, los políticos superaron perder al abrazar y felicitar a sus rivales al finalizar el cotejo.

Hoy continuaron las jornadas de juegos con la programación de cuatro encuentros. Desde las 09:00 comenzará la ronda de partidos, la misma que se prolongará hasta las 17:00.

■ LA FIGURA

Este joven futbolista fue el más destacado el pasado sábado, al participar en tres partidos por su equipo. Sobresale por su rapidez y estilo de juego. En la Sub-13, contra Steiner realizó un gol, aunque luego fueron empatados, quedaron 1-1. Práctica este deporte desde los 6 años y su sueño en llegar a ser como Ronaldinho, a pesar de semejanzas mucho a Iván Karvés y Agustín Delgado. "Me gusta el fútbol porque me divierte mucho".



Luis Mella
Príncipe de la Paz, Sub-11, 12 y 10

■ EL ARQUERO



JUAN SEBASTIÁN URIBE
Nuevo Mundo, Sub-11

La precisión al momento de atajar los goles realiza a este pequeño guardameta. En su encuentro con la escuadra Príncipe de la Paz, no permitió a sus rivales hacer ninguna anotación. Defendió muy bien su arco, desde donde atendió a sus compañeros. Fue uno de los pequeños más aplaudidos por el público por el sinfín de veces que salvó la malla de su escuadra. Es un destacado alumno y espera junto a sus compañeros convertirse en campeones.

■ EL TÉCNICO

Dedica mucho de su tiempo a la formación deportiva de los pequeños de MPS. Su entrenamiento lo basa en juegos dinámicos. "Hay que aprovechar las cualidades físicas innatas de cada jugador, sus destrezas y velocidad". Siempre es importante que ellos además de prepararse bien futbolísticamente, estudien mucho para que adquieran una profesión en el futuro, es lo que les aconsejo siempre a mis muchachos".



LIBOR MENDOZA
MPS



En la Sub-12, el Aguirre Abad sumó el fin de semana 37 puntos. En el encuentro contra Príncipe de la Paz ganaron por 2-0.

Las niñas se impusieron en la final a Mercedarias

Sagrados Corazones se llevó el título en básquet

Eugenio Arroyo, madre de Tais (7) y Alba (9), corrió de un lado a otro en el coliseo Abel Jiménez. Impaciente y dirigiendo el encuentro estaba contente de lo que esto significaba para ella.

Y no era para menos, sus hijas disputaban, junto a sus compañeras de Sagrados Corazones y a la escuadra Mercedarias, el campeonato escolar de básquet en la categoría minifinales.

Aunque sus pequeñas no tenían la gallardía propia de sus rivales, eran piezas fundamentales para las aspiraciones, tanto de la escuadra 'mercadina' como las de dona Eugenia.

Al final el conjunto de Sagrados Corazones se impuso a Mercedarias 35-31 y se consagró campeón en la categoría minifinales. Fue en ese instante que doña Eugenia se dirigió a sus pequeñas para abrazarlas por el triunfo. "Viva las campeonas", les decía risienta congratuladas también al resto de niñas.

En la otra final programada para las 11:30 en premios, el conjunto de E. Cascaño se impuso 42-36 en un reñido encuentro ante Cebit. Con este resultado el quinteto se adjudicó también el título de campeón en la categoría masculina.



El quinteto se consagró campeón, en la categoría minifinales, en el Torneo Escolar de Básquet al ganar 35-31 a Mercedarias.